



**CAMARA ARBITRAL DE LA
BOLSA DE CEREALES**

FUNDADA EN 1905

La Cámara Arbitral de la Bolsa de Cereales, presente en EXPAGRO 2011

En un año especial para la comercialización de Trigo, donde la calidad más que nunca define el precio que se puede obtener en el mercado, La Cámara Arbitral de la Bolsa de Cereales, pondrá a disposición de todos los visitantes la posibilidad de realizar una determinación de PH y Proteína de las muestras que nos acerquen.

Dicha determinación si bien no tendrá valor de certificación comercial, le permitirá conocer al usuario la calidad de su mercadería en los dos rubros mencionados en forma rápida y segura. Dicha tarea se efectuará con modernos equipos provistos por la firma FOSS y serán operados por nuestro personal especializado.

Los esperamos del 2 al 5 de marzo, en el Stand que compartiremos junto a la Bolsa de Cereales, el Centro de Corredores y el Mercado a Término, ubicado en la Avenida Tercera entre las calles 4 y 5 en el predio de Expoagro, Ruta 9 km. 121.



FOSS